
Resposta ao Requerimento nº 54/2024
Autoria: MARCELO YOSHIDA
Assunto: Informações referentes à Licença Prêmio e contagem de tempo para 

concessão de benefícios no período da pandemia.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 21 de fevereiro de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 1- 2.332/2024

De: Fábio M. - SA

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais  - A/C Valauri C.

Data: 19/02/2024 às 12:39:17

Setores envolvidos:

SA, SG-DRI

REQUERIMENTO VEREADOR 1º SESSÃO

 

Em atenção ao requerimento formulado, informa-se que:

1-O Executivo Municipal tem feito estudos para verificar a possibilidade da contagem de tempo em período
pandêmico? Se sim, apresentar os dados e propostas construídas.

Resposta: Não. Isso porque o Supremo Tribunal Federal, em decisão liminar proferida na Reclamação
61246, determinou a suspensão de entendimentos do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo que admitiram
a contagem de tempo de serviço prestado durante a vigência do plano de enfrentamento ao coronavírus (de
28/5/2020 a 31/12/2021) para a concessão de vantagens a servidores públicos de dois municípios do estado.

2- Há possibilidade de criação de uma lei municipal que permita essa contagem de tempo? Qual impacto
orçamentário seria gerado?

Resposta: Enquanto não houver decisão de mérito por parte do Supremo Tribunal Federal, não há possibilidade de
se criar lei municipal para contagem de tempo de serviço para fins de benefícios durante a pandemia.

_

Fabio de Oliveira Mella

Secretário de Administração em exercício
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